
 

 

 

 

 

 

 

 

1/1 Günther ALBEL | T +43 4242 205-1600 | E buergermeister@villach.at  
W villach.at | W welcome2villach.at | facebook.com/guentheralbel | instagram.com/guentheralbel 

 

  

 

Schriftliche Anfrage gemäß § 43 Villacher Stadtrecht 1998 

- Green IT - Nutzung der Serverabwärme 

 

 

Sehr geehrter Herr Gemeinderat, 

 

in der Sitzung des Gemeinderates der Stadt Villach vom 30. September 2022 

haben Sie eine schriftliche Anfrage gemäß § 43 Villacher Stadtrecht 1998 zum 

Thema „Green IT - Nutzung der Serverabwärme“ eingebracht, die binnen offener 

Frist wie folgt beantwortet werden kann: 

 

Die Nutzung von Abwärme ist eine sehr effiziente und ressourcenschonende 

Methode zur Deckung von Energiebedarfen. Die Berücksichtigung von Abwärme-

quellen wird daher bei Planungsprozessen – sowohl beim Neubau als auch im 

Bestand – in jedem Fall evaluiert und ggf. umgesetzt – unabhängig von der Quelle 

der Abwärme. Bezogen auf die konkrete Frage zur Nutzung von Abwärme aus 

den Serverräumen darf ich daher mitteilen, dass dies einerseits am Standort 

Kasernengasse im Zuge der Mustersanierung bereits erfolgt und in der aktuellen 

Fragestellung rund um diverse Maßnahmen im Rathaus ebenfalls evaluiert wird.  

 

Freundliche Grüße 

 

 

 

 

Günther ALBEL 

Bürgermeister 

 

 

Bürgermeister der Stadt Villach 
9500 Villach, Rathausplatz 1 

 
Zahl: BGM/B/10a-394-2022/Co Ge 

 
 
 
 

Villach, 21. November 2022 

 

 

Verantwortung ERDE 

Herrn Gemeinderat 

Sascha Jabali 

 

E-Mail: gemeinderat@verantwortung-erde.org 
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